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天天娱乐

“星级藏家”张信哲
为新专辑割爱卖龙袍

除歌手身份外,张信哲还是个收藏艺术家。
今日,北京保利秋拍推出张信哲个人藏品拍卖专
场,他拿出皇家龙袍、贵族日用织绣品、清代女袍
等100多件藏品出来拍卖。正在筹备新专辑的
张信哲笑称,将计划用拍卖所得支付新专辑的制
作费。

最贵袈裟120万元起拍

此次“张信哲珍藏织绣
专拍”共推出 100 多件织绣
品,包括皇家龙袍、衮服、棉
甲等品项,也囊括了炕垫、扇
袋、烟袋、钱袋、香囊等贵
族日用织绣品。清代女袍是
张信哲觉得特别有趣的品
项。他表示,清代官制服饰纹
样与颜色均有严格限制,但是
女袍则不同,可在颜色与纹饰
等细节处有更多的发挥与变
化空间,呈现出中国特有的颜
色与纹饰设计感。他说,在织
绣中展现的是中国最高级的
色彩美学。

现场最贵的一件展品是
一件光绪时期的供奉袈裟,估
价 120-150 万元。张信哲介
绍,这是他在北京找到的一件
光绪时期宫廷送给寺庙做供
奉用的袈裟,袈裟上绣有 500
罗汉,每个人物都有不同的表
情,表达出不同的人物情绪,对
他来说是一件非常难得的收
藏品。

自曝不会砍价

拥有二十多年收藏经历
的张信哲,算得上是货真价实
的“老藏家”。谈起收藏的起
源,张信哲说他收藏织绣是从
外曾祖母的遗物开始的。“外
曾祖母去世的时候已经 100
多岁了,我们在整理她遗物的
时候,发现她珍藏着年轻时的
小绣鞋、绣花的肚兜、衣服等,
我外婆准备把这些遗物都烧
给外曾祖母,被我拦截就变成
我的第一批织绣的收藏品。”

在收藏的过程中,张信哲
坦言也曾交过学费——买到
赝品,但对于自己交了多少学
费他并不计较,张信哲还自曝
不会杀价。“我的嘴很笨,我不
太会讲价,所以我自己有一个
心理价位,只要在这个可以接
受的价钱我就会买,但是如果
对方开一个很高的价钱,我通
常的方式就是说可不可以便
宜一点,如果不行我就会说谢
谢,然后就走,没有杀价的过
程。”

大手笔投资新专辑

至于目前收藏的古董种
类和总数,张信哲表示,除了纺
织品外,家中还有家具、文房
等种类,数量有上千件。之前
有报道称,古董的投资已经占
到他总收入的一半以上,但张
信哲表示:“投资升值并不是
收藏最大的目的,因为我有钱
了又会去买,这个只是工作以
外的一个兴趣。”被问此次怎
么舍得拿出这么多藏品来拍
卖,张信哲说自己现在已经开
始朝另外一个阶段和方向去
收集,“所以这些东西我愿意
拿出来跟大家分享,并不是因
为它们不好,只是说它不是我
现阶段想要收集的东西了。”

张信哲透露新专辑已接
近完工,自己需要先垫付制作
专辑的所有成本,他还希望用
拍卖所得填补这笔费用,“因
为我是独立音乐人,所以投资
肯定是自己来负责。”虽然现
在音乐市场不景气,但张信哲
也表示不会删减预算。(中新)

近日,杨幂主动在微博中
晒出自己年底工作安排,其中
12 月 31 日的档期显示已经
留给了湖南卫视跨年演唱
会。

这是杨幂第二次在芒果
跨年演唱会上担任嘉宾,2012
年一首《爱的供养》唱得也是
让人“醉了”,不过正是杨幂敢
于自黑的无敌勇气,让她的人
气一直居高不下,今年在实力
歌手云集的跨年演唱会,已经
当了妈妈的杨幂又将带来哪
首歌曲,导演组透露说目前歌
曲正在挑选当中,“是非常符

合杨幂现阶段身份和心情的
歌曲,另外包括是杨幂独唱还
是搭档哪位明星合唱,都在设
计当中。”

自从确定 12 月 31 日和
观众一起跨年后,杨幂就主动
开始练歌了,近日更是转发网
友晒出的她在 7岁时清唱的
《小红帽》视频片段,力证自己
“唱歌也是有些年头的”,获得
网友力赞和疯狂转发,也表示
非常期待大幂幂在跨年中的
演唱。

除了看产后复出的杨幂
“惊艳”开嗓,更多的网友和观

众希望能在跨年演
唱会上看到万众瞩
目的小糯米,而杨幂
近日在微博中晒出
小糯米半岁生日蛋糕照,
收到众多祝福的同时,也
被网友“央求”要看小糯米近
照。至于小公主能不能跟着
妈妈一起跨年,导演组表示这
将是今年跨年演唱会上的重
要悬念之一,不过从杨幂当妈
妈后就寸步不离小宝贝的

“黏劲”来看,小糯米当“跨年
宝宝”,相当有戏。

（凤凰）

还记得《爱的供养》曾“唱醉”观众吗?
今年跨年,杨幂还要唱

王大治获封“最佳男演员”
网友戏称是其追得董洁之后再度逆袭

曾拍摄过《西伯利亚理发
师》的俄罗斯著名导演米哈尔
克夫11月30日将邦达尔丘克
国际电影节最佳男演员的奖
状与奖牌，在北京亲手颁给了
演员王大治，后者凭借在电影
《我不是王毛》中的演出，斩获
这一奖项。米哈尔克夫对王
大治说，这是该电影节改革以
来，中国电影人获得的第一个

最佳男演员奖。据悉，邦达尔
丘克国际军事电影节是以俄
罗斯国宝级导演谢尔盖·邦达
尔丘克的名字命名。

当日，得奖后的王大治表
示特别开心，他说：“我第一时
间给妈妈打了电话，当她给我
祝福时，那种幸福是没有什么
可以代替。我希望观众走进
电影院来看这部充满喜剧色

彩，讲述小人物的爱情战争题
材影片。”

而对于大治的这次逆袭，
很多网友显得十分兴奋，纷纷
留言评论，有的说：“这真是大
治继追得董洁之后的第二次
逆袭啊！”还有些毒舌网友继
续“黑”大治：“俄罗斯电影节
在北京颁奖，看不懂这个套餐
搭配。” （凤凰）

由《座驾Car》杂志主办的
跨界秀日前在京举行，宁浩、
孙茜、陈晓、谭维维、俞灏明
等出席。被曝与赵丽颖谈恋
爱，陈晓当天干脆否认称两人

联系很少。刚拍完新版《神雕侠
侣》的陈晓透露他趁假期在家创作

“神雕”画册，“也算是为拍这部戏
留下一个纪念吧”。新剧即将和观
众见面，陈晓笑称已经做好了被观
众吐槽的心理准备，他表示只要有
人关注就是开心的。 （腾讯）

恋上赵丽颖？
陈晓：联系很少！

《中国正在听》上周开启一周
双播模式，8强选手正式诞生。此
前有消息称，蔡依林担任《中国正
在听》听审的酬劳高达4600万元人
民币，平均一集超过400万，堪比演
唱会报酬。对此蔡依林接受采访
时承认酬劳很满意，但直言“没有
那么夸张”。 （搜狐）

听审酬劳4600万？
蔡依林:没那么夸张

电影《黄克功案件》日前在京
举行首映礼，导演王放放、编剧王
兴东携主演成泰燊、毛孩、王凯等
出席，近百位革命后代出席首映。
主演王凯否认与黄晓明撞脸，笑称
超越黄晓明是他想要的。

在电视剧《北平无战事》中有
着出色演出的王凯则首度挑战争
议人物黄克功，他坦言之所以接
演这部电影是因为在人物的角色
挖掘上有别于其他电影，让他有
创作的冲动。有网友评价他长相
酷似黄晓明时，他解释道“看习惯
了就不像了吧，模仿是第一步，超
越才是第二步”。 （综合）

与黄晓明撞脸？
王凯：超越是第二步

前晚，某杂志年度先生盛典在
京举行，吴秀波、郭敬明、海清、甄
子丹、李易峰等众星齐聚。

最近关于郭敬明“包养”陈学
东的消息传得沸沸扬扬，当晚获得
年度导演奖的郭敬明身穿皮毛大
衣造型亮相，延续他最爱的奢华
风。被问到最近的传闻，他表示是

“乌龙事件”，予以否认。有记者追
问，真的没有包养陈学冬？郭敬明
笑说：“当然，我们是纯友谊。”看着
一脸不信的记者，他补充道：“这么
多人，你还想让我说什么？”对于
《小时代4》是否重拍，郭敬明表示，
影片还没做任何改变，要看到时的
政策，并否认了何润东将顶替柯震
东角色的传闻。 （大洋）

包养陈学冬？
郭敬明：是“纯友谊”


